

DELEGATION DE Monsieur Didier CAZABONNE

D-2015/313

Coopération Bordeaux Québec. Appui à l'équipe de hockey sur glace benjamine de l'association des Boxers de Bordeaux amateur pour l'organisation du tournoi international de Hockey sur glace. Autorisation. Décision.

Monsieur Didier CAZABONNE, Adjoint au Maire, présente le rapport suivant :

Mesdames, Messieurs,

Ainsi que vous le savez, depuis 50 ans, les villes de Bordeaux et de Québec ont su tisser des liens d'amitié et de coopération réciproques.

C'est ainsi que le jumelage de nos deux villes a permis d'établissement de nombreux liens entre des institutions, des organismes ou des associations œuvrant dans les domaines de la culture, de l'esthétique, de la formation de personnels handicapés aux métiers artisanaux, du monde du vin.

Cette délibération a pour objet de vous proposer de soutenir un domaine sportif qui nous tient particulièrement à cœur et qui participe à l'intensification des relations entre Bordeaux et sa jumelle québécoise : le Hockey sur glace, de par sa dimension éducative et citoyenne.

Nous échangeons depuis longtemps dans ce domaine avec Québec : la section « jeunes joueurs, de l'association » des Boxers de Bordeaux amateur et le Pee Wee de Québec partageant mutuellement leur expertise et leurs expériences dans ce domaine.

C'est ainsi qu'une délégation composée de 18 petits joueurs de 12 à 13 ans (16 joueurs et 2 gardiens), accompagnée de 27 adultes, s'est rendue, en février dernier, à Québec, pour participer à l'édition 2015 du tournoi international Pee Wee de Québec, tournoi qui est le plus important tournoi mineur au monde.

Il a rassemblé près de 2.300 jeunes. L'équipe des « petits boxers » ont, et avec un certain succès, terminé 6^{ème} du classement général.

Il s'agit aujourd'hui de leur apporter un soutien matériel et financier pour l'organisation de la première édition d'un tournoi international, qui se déroulera du 31 octobre au 1^{er} novembre 2015, à la patinoire de Bordeaux Mériadeck.

Ce tournoi réunira 6 équipes françaises et 4 équipes internationales dont certainement Québec notre ville jumelle. Cette ouverture au monde sportif à l'international, ces échanges portés par des jeunes de 12 à 13 ans sont, au-delà de leur propre programme de compétition, un formidable enrichissement pour nos deux cités.

Au vu de ces éléments, je vous demande, Mesdames, Messieurs, de bien vouloir autoriser M. le Maire à :

- attribuer une subvention de 2.360 euros pour l'année 2015 à l'Association des Boxers de Bordeaux Amateur pour l'organisation de ce tournoi international

Cette dépense sera imputée sur le budget 2015 de la Mairie de Bordeaux - fonction 041 – natana : 1226 - tranche de financement : P0060001T09 à hauteur de 2.360 €

Une communication spécifique sera faite au Conseil Municipal ainsi qu'aux partenaires bordelais impliqués dans ce tournoi international de Hockey sur glace pour un bilan détaillé du programme et des dépenses réelles avant la fin de cette année 2015.

ADOpte A L'UNANIMITE